



Haushalt 2010;

Zuschuss an die Stadt Metzingen zum Landesmusikfest 2010 Metzingen/Ermstal

Beschlussvorschlag:

Im Haushalt 2010 werden für einen Zuschuss an die Stadt Metzingen für die Austragung des Landesmusikfestes Baden-Württemberg 10.000,00 EUR bei Haushaltsstelle 1.3000.7003.000 eingestellt.

Kosten/Finanzielle Auswirkungen:

Gesamtkosten:	218.700,00 EUR	Kostenanteil Landkreis:	10.000,00 EUR
davon Stadt Metzingen	72.500,00 EUR		
Veranstalter:	146.200,00 EUR		
Haushaltsstelle:	1.3000.7003.000	zur Verfügung stehende HH-Mittel:	10.000,00 EUR

Sachdarstellung/Begründung:

I. Kurzfassung

Die Stadt Metzingen ist für das Jahr 2010 mit der Austragung des Landesmusikfestes Baden-Württemberg betraut worden. Zu den Gesamtkosten von 218.700,00 EUR soll ein Zuschuss des Landkreises mit 10.000,00 EUR geleistet werden.

II. Ausführliche Sachdarstellung

1. Vom 14. - 16.05.2010 findet in der Stadt Metzingen und in den Gemeinden Dettingen/Erms, Riederich und Grafenberg das Landesmusikfest Baden-Württemberg statt. Dieses Fest wird zum zweiten Mal ausgerichtet. Das erste Musikfest fand im Jahr 2006 in Villingen-Schwenningen statt.
2. Das gemeinsame Fest für die Blasmusik wird veranstaltet von den folgenden Verbänden:
 - Bund Deutscher Blasmusikverbände (BDB)
 - Blasmusikerverband Baden-Württemberg e. V. (BVBW)
 - Blasmusikverband Neckar-Alb (BVNA)

3. Die Stadt Metzingen beantragt einen Zuschuss des Landkreises Reutlingen (Anlage 1). Die Gesamtkosten belaufen sich auf 218.700,00 EUR. Nach den Finanzierungsplänen entfallen dabei auf die Veranstalter 146.200,00 EUR (Anlage 2) und auf die Stadt Metzingen 72.500,00 EUR (Anlage 3).
4. Zu diesem überregionalen Ereignis werden über 12.000 Musiker und rund 250 Musikkapellen erwartet. Damit kann eindrucksvoll die Vielfalt der Blasmusik mit ihrem ganzen Leistungsspektrum aufgezeigt werden. So werden in der Stadt Metzingen, den Gemeinden Dettingen/Erms, Riederich und Grafenberg in vielen Veranstaltungsorten wie Hallen, Aulen usw. verschiedene Wertungsspiele und Wettbewerbe durchgeführt. Geplant sind ferner Abendveranstaltungen (Anlage 4) und nicht zuletzt zum Abschluss ein großer Festumzug am Sonntag, den 16.05.2010.
5. Angesichts der überregionalen Bedeutung dieses Musikfestes sollte sich der Landkreis an den Kosten beteiligen. Dieses Musikfest ist nicht nur für die direkt betroffenen Gemeinden sondern für den ganzen Landkreis ein Gewinn. Ein Zuschuss von 10.000,00 EUR wird für angemessen gehalten.